

Delegados a Asamblea de OPJM dialogaron con patriotas cubanos



La Habana, 17 jul (RHC-PL) Los delegados a la Asamblea Nacional de la Organización de Pioneros José Martí (OPJM), se reunieron con patriotas y héroes cubanos, quienes los instaron a conservar las conquistas de la Revolución.

Durante la clausura del cónclave, los 232 participantes sostuvieron un emocionante encuentro con los combatientes Ramón Pez Ferro, el comandante de la Revolución Guillermo García, participantes en aquella gesta, así como Ramón Labañino y Antonio Guerrero, dos de los Cinco luchadores antiterroristas cubanos que guardaron injusta prisión en Estados Unidos.

Al dirigirse a los estudiantes, Ferro destacó que ellos -los pioneros- constituyen el porvenir, la esperanza y futuro del país.

El único hombre sobreviviente de la toma del hospital civil Saturnino Lora aquel 26 de julio de 1953, llamó a la audiencia a continuar las ideas del líder histórico de la Revolución Fidel Castro, a estudiar y superarse para el bien de la sociedad.

Labañino, por su parte, reconoció estar emocionado por participar junto a los pioneros en el cierre de su Asamblea y los instó a recordar siempre el lema que enarbola la organización "Pioneros por el comunismo. Seremos como el Che".

"Es muy importante tener presente siempre este lema no como una simple consigna, sino como un símbolo de nuestra identidad revolucionaria!, señaló el Héroe cubano.

En esa línea, dijo, ustedes son el futuro de la nación y para ello mantengan el legado de nuestro invicto comandante Fidel Castro. Ustedes, son el mejor homenaje para él en su 90 cumpleaños, aseveró.

"Estamos tranquilos y confiados de que la Revolución cubana y nuestro socialismo próspero y sostenible está seguro en sus manos. Por eso es necesario no olvidar jamás la historia, porque esta es la que nos hace hombres dignos. Felicidades", resaltó.

Mientras tanto, el comandante Guillermo García, rememoró detalles del combate sostenido por hombres y mujeres de la llamada generación del Centenario contra los militares del dictador Fulgencio Batista aquel 26 de julio, así como de la lucha guerrillera que llevó al pueblo a conseguir su total independencia un 1 de enero de 1959.

García recomendó a los infantes a continuar y conservar las conquistas de la Revolución, de seguir el ejemplo de Fidel Castro y Raúl Castro, así como de todos aquellos patriotas que dieron su vida por la libertad de Cuba desde las hazañas de nuestros mambises hasta la actualidad.

Por su parte, el delegado por la provincia de Villa Clara Yaser Vázquez, ratificó que los pioneros son el presente y el porvenir de la nación, dignos herederos de los mambises y rebeldes pero también continuadores de la obra revolucionaria de Fidel y Raúl.

"Vamos a defender la patria y la Revolución con la misma fuerza e inteligencia de la generación histórica de nuestros abuelos y padres. Firmes, seguros en nuestras trincheras de pupitres y lápices, con el escudo de ideas para ganar la guerra del pensamiento que actualmente se nos hace", subrayó.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/100191-delegados-a-asamblea-de-opjm-dialogaron-con-patriotas-cubanos>



Radio Habana Cuba